
R I. 第2620地区　静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報 第2120号
事  務  所　静岡県三島市中央町４番９号　２Ｆ
　　　　　ＴＥＬ〈0 5 5〉9 7 6－6 3 5 1　ＦＡＸ9 7 6－6 3 5 2
例  会  場　静岡県三島市本町６－３５　呉竹
　　　　　ＴＥＬ〈0 5 5〉９７５－３２１０

　　会　長　西本　和夫　　幹　事　宇田川　茂

ロータリー ： 変化をもたらす
2017～2018年度
国際ロータリー会長
イアンH.S .ライズリー 

欠席者　大石君、椙山君、鈴木（正）君、橋本君、平出君、
　　　　前田（博）君、矢岸君

出席報告
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花房孝光君

会長挨拶 会長　西本和夫君

｢それでこそロータリー」
指揮　鈴木郁夫君

出席総数

前々回 28/37 75.68% 31/37 83.78%
31/38 81.58% 45名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第２183回例会 2017.10.26晴

　第４８回衆院選は事前の世論調査同様で与党圧勝という
結果になりました。超大型の台風２１号の接近に伴い全国的
に雨で投票率が低かったのが良かったとか「排除」発言を
きっかけで野党が逆風に見舞われたとか、色 な々分析がある
と思いますが夜のテレビ放映は選挙結果と台風関連の
ニュースとで大変忙しい放送でしたが、静岡５区の当選確実
が出たのが早い事に大変驚きました。選挙の当確とは、開票
結果のみで判断されるわけではなく、事前の世論調査や当日
の出口調査による統計的なデータと選挙管理委員会からの
報告データ、実際の開票結果を情報照合し当確を出すとい
う仕組みになっているそうです。今までに当確と発表しておき
ながら間違いで取り消したケースはあるそうでしかも何回も
あるようです。2009年の群馬4区で当選した自民党の福田康
夫前首相、2014年のときは、当確間違いで取り消したのが全
局で６件もあったようです。当確も訂正されるということです
が、まれという事です。今回は期日前投票が大幅に伸びたよ
うで、投票所はどこも大変な賑わいだったようです。私の場合
は同好会のコンペが前日に中止となりましたので、当日に米山
記念館で投票してきました。三島市は台風が直撃だったので
すが大きな被害もなく良かったと思います。   
　１０月１５日の見晴フェスティバル・ボランティア参加と前日の
下準備にはミセスロータリーを含め多くの会員の皆様の参加
をいただき本当にありがとうございました。雨天の肌寒い中で
焼き鳥や豚汁とジュースの配布等、大変ご苦労様でした。ま
た、１０月２１日にはイトーヨーカドー三島店での３クラブ合同で
のエンドポリオの募金活動と広報活動を日本大学三島高校 
    
       

  
      

幹事報告 幹事　宇田川茂君

①本日の卓話　関本文彦さん
　外部卓話　－　中野　尚様（清水町会議員）
②会員のロータリー用名刺を作成します。顔入りのカラー写
真、又は、データを事務局まで提出願います。
③酒田東ＲＣより、５０周年記念式典臨席の礼状が届きました。
④見晴学園より、みはらしフェスティバル協力の御礼の挨拶
がございました。
⑤日台ロータリー親善会議（2018／３／１）が台湾高雄市で
開催　ロータリアンと家族の参加希望者がございましたら、
幹事まで連絡願います。
⑥前年度の年次報告書（２０１６／７～２０１７／６）ができま
した。一読ねがいます。

“こんにちは、ようこそ”

中野　尚さん（関本（文）君のゲスト）ゲスト

と知徳高等学校のインターアクトクラブの皆さんのご協力を
得て行いました。雨の中での活動をしていただきました社会
奉仕委員会の皆様、ありがとうございました。  



Memory of the rotary

（週報担当：米山　寛）

遠藤（武）君、木村君
遠藤（正）君
前田（邦）君
遠藤（正）君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日
結婚記念日

委員会報告

※表彰は次週に掲載します。

社会奉仕委員会

〇エンドポリオプログラム募金活動
10月21日（土）、台風近づく雨の中、西クラブから５名の
方のご参加を戴きありがとうございました。当日は３クラブ
合同で43,380円の募金が集まりました。この他に当クラ
ブの募金35,000円を合わせ地区へ報告いたします。

〇議員の使命、職責とは
議員の一言一句は、とりもなおさず住民の意見であり、住民か
らの声であるというべきで、議員が行う質問や質疑、討論は、
同時に住民の疑問であり意見である（地方自治法抜粋）
〇議員の職務は定例議会等で「条例や予算の審議等」を行う。
〇一般質問とは、議員個人が町長等、執行部に対して行政
の施策の状況や将来に対する考え方等を求め、適切な町政
運営を行っているかチェックする場でもある
１．駿東３町の人口、予算等の比較（29年4月・数値は約です）
・清水町　人口32千人　予算101億円　町税54億円
・長泉町　人口42千人　予算147億円　町税97億円
・小山町　人口19千人　予算106億円　町税39億円
２．柿田川周辺地区都市再生整備計画について
対象エリア　丸池公園から柿田川周辺、狩野川合流点まで
事業年度　平成28年度～32年度
主な事業　公園、道路等の基幹事業とビジターセンター等、
　　　　　４つのハコモノ事業
目的　　　一般質問の場で町長は目的を「柿田川を情報発
　　　　　信して暮らしやすく訪れたくなるまちづくりを実現
　　　　　する」と答弁している。
3．柿田川周辺地区都市再生整備計画のハコモノ事業について
①柿田川ビジターセンター
②宮西達也ミュージアム（清水町出身の絵本作家）
③図書館
④保健センター
各施設の年間維持費
①と②で7千万円、③と④で9千万円
施設の場所
①と②は泉の館　南側の駐車場
③と④は複合施設として交流センター南側、駐車場横
問題点
・当局のこれまでの事業の進め方と目的、必要性が不明確なこと
・税金からの莫大な初期投資と維持運営費により、今後財政
が困窮常態になる可能性が大。つまり清水町の今後の行方
を左右しかねない危うい事業であること。
現状と今後の展開
29年度予算の中には今年度分のハコモノ事業費78百万円
が含まれている。但し、議会の発議として「調査特別委員会」
が決議され、現在調査を行っている。「調査特別委員会」がど
う結論を出すか、仮に否とした場合、当局がどう対応するか。

卓　話

清水町町会議員　中野尚さん

議員活動報告

◆木村君、昨日、伊那中央ロータリークラブに仕事をかねてメ
イキャップしてまいりました。地方色豊かで特にクラブのロ
ータリーソングはユニークでした。当日はガバナーの訪問が
ありました。
◆藤江君、今回の衆院選におきまして、５区、６区で会員の皆
様方に多大なご指示・ご協力を賜りましたこと、厚く御礼申
し上げます。６区につきましては、比例復活させていただき
ましたが、５区に関してはかなわず大変申し訳ございませ
んでした。自由民主党として、また前を向いて頑張りますの
で、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
◆赤池君、欠席中はお世話になりました。本当にありがとうご
ざいました。
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